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OGGETTO:

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

Oggi 10-04-2019 alle ore 18:00 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE.
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

Bernardini Daniele P Rossi Mauro A
Caporali Matteo P Vignoli Laura A
Nassini Francesca P Neri Laura P
Vagnoli Filippo P Volpi Paolo P
Paperini Mara P Mazzetti Daniela A
Conticini Luca A Ferrini Sabrina A
Nassini Renato P Righini Catia P
Frenos Francesco P Soldani Alessandro A
Serrotti Martina P

risultano presenti n.  11 e assenti n.   6.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Vignoli Ivana.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



IL PRESIDENTE
Francesco Frenos

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

IL CONSIGLIO COMUNALE
Presidente Frenos: “Chi vuol intervenire?”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” La prima per sollecitare nuovamente il taglio
dell’erba alla scuola materna di Bibbiena stazione, poi una richiesta all’Assessore al bilancio
se aveva verificato perché  la Tari per il nostro Comune era aumentata di più rispetto agli altri
Comuni, quindi faccio anche un assisit per giustificare questa cosa sono brava a fine mandato,
avevi detto che verificavi con Marco, poi un’altra considerazione che i lavori del palazzo
comunale non da quanto risulta da alcuni atti che ho trovato non sembra così che manchi delle
piccole autorizzazioni per delle innovazione trovate, ci sono cose più importanti che
mancano, cioè non è che il Genio civile ha chiesto cose straordinarie o ci sta dormendo o
eccetera, ma sembra che sia inadempiente il Comune in base a quello che gli chiede , ho una
nota del 15 febbraio che contesta anche atti mandati che erano illeggibili, l’archivio che ci
sono delle progettazione errate, sembra che ci sia anche il rischio che non vengono poi
confermati i finanziamenti, ho richiesto anche altri atti al Comune ma ancora non mi sono
stati consegnati, vedremo meglio, comunque questo”.
Sindaco:” Allora, per il taglio dell’erba si è detto che domattina, speravo che fosse stato fatto
stamani dico la verità, ma non ero in Comune e non ho chiamato. Per quanto riguarda il
palazzo comunale ero presente io all’incontro al Genio civile con l’ingegner Rossi i tecnici
del Genio civile, i progettisti quindi i direttori dei lavori è c’è una variante che comprende
varie cose ma non cose particolati, riguardo all’archivio c’è la richiesta di specificare la, mi
ricordo benissimo, la stratigrafia sotto il pavimento perché posto appunto una struttura per
l’archivio e la verifica dei carichi volevano una specifica in quanto c’è un materiale di
riempimento, e la risposta che ci fu data inutile togliere, scavare un metro di materiale per poi
dovercelo riportare visto che ritengono che il materiale sia buono, quindi gli hanno fatto una
relazione più specifica, poi c’era il problema di far approvare alla Sovrintendenza una
cordolatura su una parte del tetto dove c’è un cordolo dove è ancorata la gronda però è un
cordolo, che la Sovrintendenza non può non approvare visto che a livello estetico non si
percepisce nel modo più assoluto, e poi la questione delle canne fumarie dei vari camini che
sono stati trovati, le cose sono essenzialmente queste, quindi più cose ma niente di importanti,
riguardo al discorso della perdita del finanziamento questo viene ventilato l’ipotesi nel caso in
cui non si , chiaro.”
Assessore Vagnoli:” Sui rifiuti c’è  stata l’incomprensione, nel senso quando mi facesti la
domanda avevo capito sull’Iva, quindi ti dissi che la tua domanda si riferiva solo sull’Iva e ti
dissi sentirò il ragioniere, dopo prese la parola lui spiegò tutto sull’aumento le motivazioni
principali che stanno al base e poi del motivo per cui Bibbiena rispetto agli altri e poi dopo
nel frattempo riguardai l’Iva e capii che la tua domanda non era riferita all’Iva perché tornava
quindi per questo, era se un’incomprensione, sulle motivazioni ti dissi l’altra volta se poi
serve anche una nota tecnica assolutamente la faccio fare a Bergamaschi, non ci sono
problemi, perché lui comunque ha la sua spiegazione tecnica che magari gli altri anni c’erano
stati dei risparmi, lui chiaramente conosce alla perfezione tutte le varie voci del piano
finanziario, quindi può darla non ci sono problemi”.
Letto e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




